
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆ 例 会 日 程 ☆ 

7 月 17 日(土)17：00 7 月 21 日(水) 7 月 28 日(水)12：30 8 月 4 日(水)12：30 

I.D.M 親睦夜間例会 

か茂免 点鐘 17：00 
例会日変更（17 日へ振替） 

卓話：稲沢市ホタル保護条例 

稲沢市環境保全課 

NPO 法人祖父江のﾎﾀﾙを守る会 

幸福例会 会員表彰 

第２回理事会 

 

第 2760 回例会報告 7 月 7 日(水)曇り N o .01 

☆点  鐘☆ 会長 後藤啓行 

☆司  会☆ 会場委員長 新井仁志 

☆唱  和☆ 君が代 奉仕の理想  

☆ビジター☆  

☆会長挨拶☆ 会長 後藤啓行 

                皆さんこんにちは。 

 今日から稲沢 RC 会長を務めさせて頂

きます 後藤啓行です。 

一年間宜しくお願い致します。 

 まずは 2020～21 年度樋田会長、川合

副会長、加藤大平幹事、コロナ禍での運

営誠にご苦労様でした。 

今日からの例会昼食はゆったり気分で食べて頂きたい

と思います。 

 本日は米山奨学生 ソン、シンさんが第一例会なので

おいで頂いておりますので宜しくお願いします。 

 今年度は一年遅れのオリンピック、パラリンピック開

催が予定されますが詳細は未定です、ロータリー運営も

コロナ禍で先が見通せません。 

その中、伊藤彰ガバナー補佐の輩出が決まり、IM 、

WFF、チャリティー親睦ゴルフコンペを西尾張部分区の

主幹を担う事になりました。9 年に一度の大役ですので

皆様の協力が不可欠ですので宜しくお願い致します。 

 本来ならシェカール、メータ RI 会長テーマ「奉仕し

よう、みんなの人生を豊かにする為に」 沓名俊裕 2760

地区ガバナー地区方針「チェンジロータリー新時代への

成長に！」～コロナゼロ、カーボンゼロ支援～の説明す

べきですが後日詳しくお伝えしますのでそれまではク

ラブ計画書を熟読して頂ければ幸いです。 

 最後に樋田前会長の例会開催ガイドラインを基本に

し、臨機応変に進めて参りたいと思います、コロナ感染

に臆する事無く元気に楽しいロータリー運営を心掛け、

山内幹事と共に頑張って参りますので更なるご指導ご

協力をお願いしまして会長挨拶とさせて頂きます。 

 

～Today’s Information～ ◆◆報告事項◆◆ 
◇◇幹 事 報 告◇◇       幹事：山内健嗣 

◆2021-22 年度第 1 回理事・委員長会議報告 

開催日時：2021 年 7 月 7 日(水)13 時 30 分開会 

開催場所：尾張大國霊神社(例会場) 

報告事項  (1)  前年度決算報告 
議題・・・下記すべて承認されました。 
(1)2021-22 年度 理事・役員・委員会構成について 
(2)2021-22 年度 収支予算書について 
(3)2021-22 年度 年間行事予定及び委員会事業計画

について 
(4)創立５周年時建設・設置の下津城址の石碑移設に

ついて・・・8 月中に下津小学校へ移設する。 
 

◆次月予定 

8 月 4 日 （水）幸福例会 会員表彰  
第２回理事会（13：30~） 

☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆ 

ク ラ ブ 名 月/日(曜日)時間  メ ー ク ア ッ プ 会 場   

   

   

   

   

 

★出席報告★ 報告者:会員組織委員長 高桑宏幸 

会 員 総 数 43 名 前々回修正 5 月 12 日     

出 席 

会 員 数 

34 名 出 席 

会 員 数 

31 名 

(内免除者 7 名) (内免除者 6 名) 

欠 席 者 数 
9 名 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 4 名 
(内免除者 4 名) 

出 席 率 87.18 ％ 修正出席率 89.74％ 

 
今週のメークアップ 浅井耕治・渡邉京子（D2760）、服部孝徳（C.O.M）宮﨑忠広（B.D） 

 

本日の例会プログラム 第 2761 回例会 7 月 14 日（水）  

例会場：尾張大國霊神社 クラブ・アッセンブリー / 新会員入会式 

           （前年度事業報告・決算報告、今年度事業計画・予算報告） 

 

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年（（11996633 年年））1122 月月 66 日日  会会長長：：後後藤藤啓啓行行／／副副会会長長：：渡渡邉邉京京子子  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日  1122：：3300～～1133：：3300    幹幹事事：：山山内内健健嗣嗣／／編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill  rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL  hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--8899--00226655 事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

 

2021-22 ＲＩ会長 

稲稲沢沢ロローータタリリーーククララブブ週週報報  
 

稲沢 RC2021-22 年度会長方針 

禍を転じて福と為す 

 
ⓒ稲沢市いなッピー 

 

 

シェカール・メータ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 8 月 11 日（水） 休会（定款 7-1） 
 8 月 18 日（水） 卓話： 
 8 月 25 日（水） 卓話：        

 

◆本日第９回ワールドフード+ふれ愛フェスタの案内と、

広告協賛募集の案内を配布しました。 

チケット申し込みのご案内は後日させていただきますが、

本年度はガバナー補佐事務所でもありますので、広告協賛

のご検討をぜひよろしくお願い致します。 

 

◇◇全年度幹事報告◇◇   前年度幹事：加藤太平 

◆2020-21 度第 13 回理事会報告 

開催日時：2021 年 7 月 7 日(水)12 時開会 

開催場所：尾張大國霊神社(例会場) 

議  題：下記承認されました   

(1)2020-21 年度下期事業報告について→承認 

(2)2020-21 年度収支決算報告について→承認 

 

◇ ◇ い な ッ ピ ー の 使 用 に つ い て ◇ ◇         

報告者：広報会報委員長 宮﨑忠広 
今年度、稲沢市へマスコットキャラクター「いなッピー」

使用承認申請をし、週報に使用する承認をいただきまし

た。（承認番号 2006006）週報を通してクラブ内外へいな

ッピーを PR しつつ明るい紙面作りをしていきたいと思い

ます。 

          
◇ ◇ 新 会 員 プ ロ フ ィ ー ル ◇ ◇            

★氏 名 ：高津かおり 様 

生年月日：昭和 55 年 3 月 14 日 

事業所名：高津事務所（司法書士） 

事業所住所：稲沢市小沢二丁目 4 番 1 号 

推 薦 者： 伊藤彰 会員 

 
★氏 名 ：真野寿樹 様 

生年月日：昭和 44 年 1 月 15 日 

住  所：稲沢市赤池坂畑町 96 

事業所名：有限会社 真野自動車  

代表取締役 

事業所住所：稲沢市赤池坂畑町 97 

推 薦 者： 小島 洋一 会員 

 

★氏 名 ：水野厚司 様 

生年月日：昭和 46 年 7 月 26 日 

住  所：稲沢市日下部北町 1-97 

事業所名：株式会社ジェーアンドエー  

代表取締役 

事業所住所：稲沢市陸田町丸之内 2580-4 

推 薦 者： 永井 伸治 会員 

 

 

 

 

 

◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇ 

報告者：ニコボックス委員長 山田典永 
後藤(啓) 今年度頑張って会長職を務めさせて頂きま

す。が・・・自身の力不足は自覚しておりますので、皆

様のご協力は不可欠です。宜しく御願い致します。 

(ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員会より：大変多額に頂戴しありがとうございました) 

山内一年間皆様よろしくお願い致します。 

(ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員会より：大変多額に頂戴しありがとうございました) 

橋本後藤さん、新役員さん一年間ご苦労様です。コロナ

の波が来ませんように・・・。 

塚本後藤会長、渡邉副会長、山内幹事をはじめ役員、理

事の皆様ご苦労様です。 

伊藤(正) 後藤会長、山内幹事、役員理事のみなさん一

年間よろしくお願い致します。 

林(茂夫) 後藤会長頑張って。 

成田後藤会長並びに役員委員長の皆様にエールを。 

池田後藤年度スタートを祝して 

浅井後藤会長、山内幹事、いよいよですね。頑張って下

さい。 

横井後藤会長、渡邉副会長、山内幹事、楽しい航海にな

るであろう稲沢丸よろしくお願いします。 

山脇後藤年度の前途を祝して 

樋田１年間、会員の皆様に御世話になりました。どうか

後藤年度が平穏な１年であることをお祈りします。 

(ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員会より：大変多額に頂戴しありがとうございました) 

川合後藤さん１年間よろしくお願いします。13 番お願

いします。 

足立 2021-22 年度がスタート。皆様宜しくお願いしま

す。 

山田後藤さん、渡邉さん、山内さん新年度もよろしくお

願いします。 

高桑後藤年度の門出を祝して 

吉川（貴）後藤会長はじめ役員の皆さん、１年間よろし

くお願いします。 

加藤(太) 新しい年度を幹事を終えて迎えることができ

ました。後藤会長、山内幹事、応援しています。 

金森後藤会長、山内幹事、新年度おめでとうございます。 

林(茂一) 後藤会長、山内幹事一年間頑張って下さい。 

入山後藤新会長、一年間宜しくお願いします。 

宮﨑新年度よろしくお願い致します。 

横井後藤会長の下、SAA としてその気配りをしながら頑

張ります。 

小島新年度のスタートを祝して。今年度クラブ奉仕委員

長としてお世話になります。 

大宮今年度米山記念奨学会委員長としてよろしくお願

い致します。樋田パスト会長ありがとうございました。 

山本青少年奉仕委員長として１年間よろしくお願いし

ます 

伊藤(彰) 役員・理事・分区運営会議の皆様大変お世話

になります。 

(ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員会より：大変多額に頂戴しありがとうございました) 

永井伊藤彰ガバナー補佐をお支えし、西尾張分区幹事を

務めます。ご協力お願いします。 

(ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員会より：大変多額に頂戴しありがとうございました) 

伊藤(彰) 永井さん大変お世話になります。よろしくお

願いします。 

(ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員会より：多額に頂戴しありがとうございました) 

塚本伊藤彰様、ガバナー補佐の大役ご苦労様です。 

林(茂夫) 彰さんご苦労様、頑張って。 

池田 伊藤彰ガバナー補佐の活躍を祈って。 

浅井 伊藤ガバナー補佐頑張って下さい。 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山田、高桑伊藤彰ガバナー補佐のご活躍をお祈りします。 

塚本樋田会長、川合副会長、加藤幹事をはじめ役員・理事

の皆様ご苦労様でした。 

浅井樋田会長、加藤幹事、ご苦労様でした。アゲイン有る

かな？ 

加藤(太) 例会前に最終理事会を終えることができました。

改めてありがとうございました。 

山脇樋田さんありがとう御座いました。 

川合樋田さん、横井さん、お心遣いありがとうございまし

た。 

山本樋田さんすてきな花をありがとうございます 

鈴木樋田さん、お花ありがとうございました。 

山内ソン・シンさんようこそ！！ 

伊藤(浩) 先日は過分の御寄付を賜りありがとうございま

した。有効に活用させていただいています。 

小島報告が遅くなりましたが、５月末に初孫が誕生しまし

た。 

(ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員会より：大変多額に頂戴しました。おめでとうございます) 

橋本「友」に久しぶりに俳句が載りました。78 ページで

す。 

山本林茂夫さん、開店に際しすてきな花をありがとうござ

いました。 

足立本日 7/7 は七夕ですが、上着を忘れて台なしです。 

後藤・山内出席表彰をいただいて 

伊藤(正) 在籍表彰をいただいて 

鬼頭 所用により早退します。 

 

～ バ ース デースピ ーチ～          

～ 誕 生日 について ～      

◇ ◇ 親 睦 委 員 会 報 告 ◇ ◇            
報告者：親睦活動委員長 入山太郎 

26 日生まれ 三根健一 

今年で齢 66 歳になります。ゾロ目の歳になります。 

くしくも前のゾロ目の時よりも充実しているような気が

している。 

世はコロナ、コロナでオリンピックでさえ今年に延期さ

れ、頼みのワクチンも遅れ気味で、スーパー山彦（最近広

いスーパーが苦手になって...）行くときにさえ神経を使

う現実があります。 

こんな大変な年に、巷では高齢者と労って頂ける年齢に

無事に突入できて、好きなことが言えて、好きなことがで

きるほどに健康であります。好きなことが言えて、好きな

ことができる国に居住している。もっとも、好きなことが

何でも言えるほど勇気は無いし、好きなことがなんでもで

きるほど金を持っていないけど、、「そんなこたぁ、どうで

もいいのだ！」・・とは言い切れないけど、まぁ、それは

ヨシとする。 

つまり、何を言いたいかのか、自分でもよく分かっていな

い・・ということは、なんとなく分かっているのではあり

ますが、「世界中の多くの方々の中で、かなり、、というか、

断然、恵まれた幸せな 66 歳である」ということに今さら

ながら気が付き、清らかな感謝の念に打たれている今。な

わけであります。 

 

            

◇ ◇ 新 役 員 ・ 理 事 ・ 委 員 長 就 任 挨 拶 ◇ ◇      

副会長 渡辺京子 

副会長という大役を頂きました。一年間後藤会長をお支

えできるよう頑張ります。宜しくお願い致します。 

会長エレクト 三根健一 

59 年の年に、会長を仰せつかっている立場を踏まえ、勉

強するつもりで一年出席したいと思います。 

副幹事 林茂一 

山内幹事のサポートを務めながら、次年度に向け勉強し

ていき、スムーズに引き継げるようがんばります。一年

間よろしくお願いします。 

会計 浅井耕治 

今年度会計を拝命致しました。後藤会長のクラブ運営に

従って、有意義に予算運用されるよう努めさせて頂きま

す。一年間、宜しくお願い致します。 

会場監督 横井定 

今年度後藤会長の下、会場監督を務めさせて頂きます。 

会場委員長・委員の皆様と一緒に、皆様が気持ちよく過

ごせる例会運営になるよう、配慮し務めさせて頂きま

す。 

直前会長(研修リーダー) 樋田文裕 

クラブの活性化を図るために、入会 3 年未満の会員の方

への研修を行ないます。ロータリーは本当に奥が深く、

研修リーダーといえどもまだまだ分からないことが多

いので、講師を募ります。定員になり次第締め切らせて

いただきます。 

クラブ奉仕委員長 小島洋一 

今年度、後藤会長のもとでクラブ奉仕委員長を仰せつか

ることになりました。 

会員の皆様にとって楽しく意義のある活動ができるよ

う、各担当委員会とも力を合わせて務めてまいります。

微力ではありますが一年間よろしくお願いいたします。 

職業奉仕委員長 足立三千夫 

会員皆様が心身ともに健康で、お仕事に邁進できますよ

う、健康診断や健康に関する卓話などを通して、健康維

持に少しでもお役にたてるよう努めていきたいと思い

ます。一年間どうぞよろしくお願いします 

社会奉仕委員長 吉川貴祥 

本年度、社会奉仕委員会の委員長を仰せつかりました吉

川です。 

日頃より奉仕の精神をモットーに活動している私にと

ってピッタリの役職だと思っております。皆さんのご協

力のもと頑張りますので、どうぞよろしくお願いいたし

ます。 

国際奉仕委員長 金森貴史 

2021-22 年度 国際奉仕委員会委員長の金森です。 

コロナ渦の国際奉仕委員会として、留学生の受け入れや

交流はとても難しい情勢ではありますが、出来る限りの

事を精一杯やりきるよう一年間頑張りたいと思います。 

どうぞ宜しくお願い致します。 

青少年奉仕委員長 山本敏裕 

ロータリーとインターアクトクラブの一助になれるよ

う微力ながら一年間頑張ります。 

R 財団委員長 永井伸治 

昨年度に引き続き、クラブ会員の皆様とロータリー財団

への寄付の意義深さについて勉強したいと思います。 

年次基金への寄付（一人 150 ﾄﾞﾙ）と使途指定ポリオプ

ラス基金への寄付（一人 30 ﾄﾞﾙ）は本会計で予算計上し

ていただきましたので、寄付させていただきます。 

恒久基金への 1,000 ドル寄付者（ﾍﾞﾈﾌｧｸﾀｰ）につきまし



                                   

 

 

ては、入会後 10 年くらいの方を中心に募りたいと考え

ています。ご協力をお願いします。 

親睦活動委員長 入山太郎 

今年度、親睦活動委員会の委員長を務めることになりま

した。一年間よろしくお願いします。 

会員組織委員長 高桑宏幸 

皆様のご協力のもと、会員増強に向けて頑張りますので

一年間よろしくお願い致します。 

米山記念奨学会委員長 大宮隆志 

米山記念奨学会委員長と宋晨さんのｶｳﾝｾﾗｰを務めさせ

て頂きます。奨学生のｻﾎﾟｰﾄをしっかりしていきたいと

思います。一年間よろしくお願い致します。 

会場委員長 新井仁志 

例会が明るく居心地の良い雰囲気になるように努め、ま

た講師を招いた卓話がより有意義なものとなるように

設営をします。一年間よろしくお願い致します。 

広報会報委員長 宮﨑忠広 

この度広報会報委員会の委員長を務めさせて頂く宮﨑

忠広です。 

例会をはじめとするクラブ活動や会員の活動を写真と

してできる限り記録していきたいと思います。皆様の笑

顔を逃さないよう頑張りますのでよろしくお願い致し

ます。 

ニコボックス委員長 山田典永 

人への思いやりや感謝の心を伝える役割を果たします。

例会前に手際よく集計し迅速な取り纏めを心がけます。 

一年間よろしくお願いいたしたします。 

幹事 山内健嗣 

まだまだコロナの収束が見えない中でのスタートとな

りましたが、ワクチン接種も始まり少しずつですが希望

の持てる一年になればと思います。今年度は当クラブよ

り伊藤ガバナー補佐輩出もあり、重要な年になります。

クラブ運営・地区行事等にあたり、役員・理事・委員長

ならびに会員の皆様のご協力が不可欠です。幹事として

気が付かぬ点多々あると思いますが一年間よろしくお

願い致します。 

  

  

★今年度親睦活動委員会初仕事！幸福抽選会☆ 

今年度も皆様平等(?)に幸福が訪れますように・・・ 

今年度からクラブ活動補助費を利用し、米山奨学生も抽

選会に参加します。今月は当たりませんでしたが・・ 

 
番号を呼ばれたら速やかに千円握りしめて前へどうぞ！ 

 
皆さんの運は、後藤会長のゴットハンドにかかっています！ 

 

 

 

        
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


